

2020年4月9日
日本電設工業株式会社

(4／8) 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の事業所（千葉県柏市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを4月8日に確認しましたのでお知らせいたします。

当該社員は3月26日より休暇を取得していたところ、3月30日に発熱し以後も休暇を取得しておりました。

感染が確認された4月8日以降は患者を管轄する保健所の指導により自宅療養しております。

当社関係者およびお客様に濃厚接触者はおりませんでした。

また、当該社員が勤務する事業所は執務室等の消毒作業を実施し、4月8日より閉鎖しております。

なお、当社におきましては、社長を本部長とする新型コロナウイルス対策本部の下、出社前の検温、マスクの着用、手指の消毒、うがい、テレワークおよびテレビ会議の活用、出張の自粛、時差通勤等の感染予防・拡大防止対策に加え、事業継続に必要な対策として交代勤務制も併せて実施しております。

当社は、今後もお客様や社員と家族の安全を最優先に考え、政府による「緊急事態宣言」および各都府県の要請における感染拡大防止の趣旨を踏まえ、引き続き感染予防・拡大防止対策・事業継続対策に取り組んでまいります。

以上

本件問合せ先： 広報部広報課
電話：03-3822-8825